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Vivir

mingos y festivos, de 9.00 a 15.00
horas; Para las visitas guiadas, hay
que hacer reservas llamando a los
teléfonos del Centro: 956 22 16
80 Y956 22 76 24. El horario de
estas visitas será de lunes a sába-

do a las 11.30y a las 17.00 horas.
El domingo se mantiene la visita
de las 11.30horas.

'Mare'

C/ANTONIOBU~GOS.S/N.El Castillo
de SantaCatalina acoge esta ex-
posición del fotógrafo Álv,\rt. lei-
va hasta el día 6 de septiembre.
Visitas de lunes a domingp de
11.00a 20.30 horas y los días que
haya concierto. de 11.00a 18.00
horas.

Casa del Obispo

PWA FRAYFWx.5.Esterecintore-
presenta el legado de fenicios, ro-
manos y árabes en nuestra ciu-
dad, civilizaciones que han deja-
do huellas en un solar de 1.500
metros cuadrados. Seencuentra
situadas cerca de I¡¡,Catedral yes-
tá divididó en diferentes salas. Se

puede visitar todos los días en ho-
rario de 10.00 a 20.00 horas.

Torre Tavira

C/MARQUDDELREALTESORO.10.Es-
ta torre queformaba parte del pa-
lacio de los Marqueses de Recaño
y que debe su nombr~ a su primer
vigía. es Un lugar de visita casi
obligado para todos aquellos que
quieran conocer la ciudad de Cá-
diz.'Es la cota más alta de la ciu-
dad. a 45 metros sobre el nivel del
mar, y se inauguró en 1994 como
la primera cámara oscura de toda
España.la Torre Tavira se podrá
visitar todos los días, sábados y
domingos incluidos, en horario de
10.00 a 18.00 horas.

Mercado andalusí en SanJúcar Feriay Fiestas de Conil
Último día para dísfrutardelMercado andalusí ubicado
enlaAvenida de la Duquesa de Sanlúcarde Barrameda.
Losvisitantes podrán adquirir productos artesanos en es-
te singular zoco compuesto por 2Stenderetes andalusíes,
a los que hay que sumarunajaima donde se puede degus-
tarproductos gastronómicos ynueve puestos de talleres
de oficios. También cuenta con actividades de anima-

ción, como paseos en poni para los más pequeñosyac-
tuaciones de danza del vientre. Su horario es de 12.00 a

16.00horasyde19.00a22.00horas. o

PUERTOREAL

'Acueducto 2008'

IGLESIASANJOst.El Centro Cul-

tural iglesia San Joséacoge
hasta el 20 de septiembre esta
exposición fotográfica. El hora-
rio de visitas es de lunes a sá-
badosde19.00 a 22.00 horas
y domignos y festivos de 11.00
a 14.00 horas.

ELPUERTO
Ramón Epifanio

CASINOBAHIA DECÁDIl. Obras
del pintor cordobés afincado

en El Puerto que se expondrán
en el Casino Bahía de Cádiz

hasta el 20 de septiembre.
Desde las 17.00 horas hasta la

madrugada.

'En realidad'

aNTRDCULTURALALFONSOXEL

SABIO.la exposicióndelartista
Juan Carlos Busutil se podrá vi-
sitar hasta el próximo 27 de
septiembre en horario denoo
a 14.00horas y de 18.00 a
21.00 horas los días laborables,
y de 18.00 a 21.00 horas los
sábados, domingos y días fes-
tivos.

Mes del erotismo

PUBJIMENA.Durante todo este

mes de septiembre, el café-
pub Jimena dedicará diversos
actos al tema del erotismo.
Entre ellos, a lo largo de todo
el mes se podrá visitar una ex-
posición de pinturas eróticas
de J.A. Navalón, todos los días

o laborablesenhorariode
20.00 a cierre y los sábados y
los domingos desde las 16.00

horas hasta el cierre del local.

Sala Museo Hospitalito

C/GANADO.Enel antiguo Hospi-
tal de Mujeres de El Puerto,
denominado Hospitalito, se ha
realizado la extensión del Mu-

seo Arqueológico Municipal.
Enesta sala de exposiciones
permanente puede contem-
plarse una muestra arqueológi-
ca correspondiente a la época
Visigoda (S. VI a VIII). época
islámica (S.lX a XIII), y dé la
época Mudéjar-renacentis~a
(S. XIV a XVII). El horario de
apertura'al público es de 10.00
a 14.00, de martes a domingo,
y de 10.30 a 14.00 sábados y
domingos en horatio de invier-
no y de 10.45 a 14.00, en hora-
rio de verano.

Libros antiguos

HOTELMONASTERIOSAN°MIGUEL

Exposición permanente de li-
bros antiguos en el hotel Mo-
nasterio San Miguel. la mayo-
ría de ellos son de la primera
mitad del siglo XIX, aunque
hay algunos más antiguos. El
número total de ejemplares
que componen esta exposición
es de 21libros, siendo algunos
manuscritos, como un libro de
Órdenes de la Primera Compa-
ñía del Tercer Batallón del Ejér-
cito en lostiempos napoleóni-
cos en Cádiz. Muchos de ellos
son de contenidoreligio$O, c<r
mounaSagradirBibli¡r deiaijo
1754, un libro decal)to de 1830
o.un misal (sin año).'También
hay ejemplares de carácter
épico como un Gil Bias (1876)
o la Historia de la vida y viajes
de Cristóbal Colón (1878) en
dos tomos con coloridas ilus-
traciones.

- ContinúanlaFeriayFiestasdeConil,enhonor
de Nuestra Señorade lasVirtudes. Para lajorna-
da de hoy, día dela cabalgata, haYprevistos dís-
imtos actos.Alas 13.00horas, muestra artesa-
naly gastronómica en la caseta municipal, alas
19.00 horas gran cabalgata con salida del I.E.S.
Los Molinos, a las 23.00 horas concierto de la
Bandade Música (especial pasodobles) en la
Plaza Torre de Guzmán y a partir delas 24.00
horas, bailes en la casetamunicipal.

Fotografías antiguas

HOTELMONASTERIOSANMIGUELEl
Grupo Jale organiza una expo-
sición permanente de fotogra-
fías de ElPuerto que datan de
hace más de medio siglo. En
ellas se pueden observar mo-
mentos cotidianos en el Parque
Calderón, Plazade Toros o en
el Monasterio de la Victoria.

JEREZ

Entradas

PWA ROMEROMARTlNEZS/N.oEl
recital de Ismael Jordi. la ópera
La Cenicienta, la cantante Ute
lemper y la presencia de g¡:an~-

odes actores en diversos ciclos

teatrales forman parte de la
programación de otoño del
teatro jereZano Villamarta. cu-
yas entradas ya pueden ser ad-
quiridas.

CHIPIONA

Fiestas Patronales

EXPlANADANTRA.SRA.DEREGIA.

En la jornada de hoy se llevará
a cabo el espectáculo Los Ca-
chivaches, en conmemQración
de la noche infantil, que dará
comienzoapartirde las22.30 -,
horas.

ROTA

Teatro

AUDITORIOMUNICIPAL.A las
20.00 horas, la compañía rote-
ña Bombástic Teatro llevará a
cabo un clásico del campo de
la literatura y el teatro, El Prin-
cipito, pero en clave gaditana
que da lugar al cambio del títu-
lo, Elprinciquillo.

Exposición

CASTILLODEWNA.la exposición
Pozos de Rota, de la artista Te-
resa del Pozo,podrá ser visita-
da hasta el próximo miércoles,
16 de septiembre. la muestra
permancerá abierta al público
en horario de mañana de
10.00 a 14.00 horas y de tarde
de 17.00 a 22.00 horas.

PATERNA

Ludoteca

WDOTECAMUNICIPAL.Durante
todo el año, la ludoteca de Pa- -
terna ofrece juegos. visitas al
Centro Guadalinfo y excursio-
nes para los más pequeños. Su
horario es de 10.00 a 13.00 ho-

ras y de 16.00 a 17.30horas.

VEJER

Fundación NMAC

CARRmRAN-34O.KM.42.5.Par-
que de esculturas al aire Ubre
en el Centro de Arte Contem-

poráneo de Montenmedio.
Permanece abierto todos los
días. El horario de invierno es
de lunes a viernes de 10.00 a

14.30 horas y de 16.00 a 18.00
horas, los sábados y domingos
sólo por las mañanas. las visi-
tas pueden ser libres o guia-
das, éstas previa reserva en el
teléfono de atención al cliente
de 956 455134.

ALCALÁ

Pescamanía

CHARCOREDONDo.Concurso de

pesca del Back- Bass,que dará
comienzo en el charco redondo
a partir de las 8.00 horas.

1F~"o"o_o",;:".:o',:"" ;;m?'¡f,,'

> Realización y Producción
Audiovisual

> Relaciones Públicas y Protocdo

> Dirección Comercial y Marke1ing

.Ic.r.--
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Provincia
VILLAMARTrN

"Noes cierto que la crisis haya
incrementado la delincuencia"
El ministro del Interior, Alfredo PérezRubak:aba,realiza su primera visita oficial a
la localidad villamartinense, donde inaugura el nuevo'cuartel de la Guardia Civil

Redacción / CÁOIZ

El ministro del Interior, Alfredo
Pérez Rubalcaba, negó ayer que la
crisis económica haya motivado
un incremento de la delinCuencia

. en España y, bien al contrario,
aseguró que estos indices han ex-
perimentado un "ligero descen-
so" en los seis primeros meses de
este año.

Estas declaraciones las realizó
el titUlar de Interior y diputado
nacional por la provincia de Cádiz
en el transcurso de su primera vi-
sita oficial a Villamartin, donde
inauguró el nuevo cuartel de la
Guardia Civil, que ya llevaba va-
rios meses operativos. Pérez Ru-
balcaba, que contó con ~Irespal-
do de numerosos cargos públicos
del PSOE en la provincia gadita-
na, fue recibido previamente en el
Ayuntamiento villamartinense
por el alcalde, el también s.ocialis-
taJosé LuisCalvillo.

Endeclaraciones a l.osperiodis-
tas tras visitar el cuartel de la
Guardia Civil,elministro del Inte-
ri.oranunció que en los próximos
días se enviará al Congreso los da-
tos sobre delincuencia de enero a
juní.ode este año. Aunque declinó
adelantar resultados, dijoque "no
se cumple la previsión que algu-
nos querían hacer sobre que la cri-
sis ec.onómica incrementaria la
delincuencia". Asimism.o,aludíó
a un "ligero descenso" que achacó
a que ahora hay "más efectivos"
de Policía Nacional y Guardia Ci-
vil y "más eficacia" p.orque hay
"más detenciones ymás esclareci-
mientos".

En cuanto a las criticas realiza-

d¡¡s en los últimos días por la Aso-'
ciación Uníficada de Guardias Ci-

viies (AUGe) en relación a la "fal-
ta de medios y efectivos" que exis-

ALCALÁ

La romería de
los Santos
llenará hoy el
Santuario
La Patrona de Alcalá saldrá en

procesión a las 1200 horas,

,antes del tradicional rancho

Redacción/ CÁOIZ

AlcaIádejos Gazulesviviráhoy
una de sus fiestas principales
con la celebración de la rome-
ría de NuestraSeñorade los .

Santos. El SantUario de la Va-
gen será el centro de una cele-
braciónqueseaiargarádman-
te toda lajornada yque reunírá
a alcaIainos y foráneos en un
número que suele ser superior
alas 15.000personas.

Aunque la procesión no co-
menzará hasta el medíodía los
actos comenzarán mucho más
temprano. La comitiva de la
asociación Amigosdel Camino
partirá de la Iglesia de laVicto-
ria a las seis de la máñana para
llegar sobre'lasdíez a a la ermi-
ta, donde serán recibidos con
un acto religioso. A las once
tendrán lugar la eucarísticaofi-
cial previa a la salida de la'Pa-
trona, prevista sobre las doce
de la mañana. Lamisa será ofi-
ciada por el párroco del Alcalá
MarcoAntonío Huelga.

Para entonces los alrededo-
res del SantUario ya estarán
llenos de familias que dísfru-
tan del día en los tradicionales
'cuartos'. Cuando se recoja la
procesión de la sagrada ima-
gen, con elpaseo de cabaIlistas
incluido ypasadas las tres de la
tarde, se bendecirá otra de las
tradíciones de la romería: el
rancho, unos 300 kilos de car-
ne de ternera con patatas, se-
gún apuntó el hermano mayor
de la hermandad Antonío
Manci11a.

Sobre las nueve de la noche
está programad.o el cierre del
SantUario.Losactos en honor a
la Vagen de los Santos conti-
nuarán con la Octava, que se
celebrará elpróximo domingo.

AIfTec:toPérez Rubalcaba, accediendo al nuevo cuartel de la Guardia Civil en Villamartin.
RAMóN AGUIlA'

El alcalde de Villamartln saluda al ministro del Interior.
RAMON AGUIlAR

ten en las dependencias del Insti-
tUto Armado, Alfredo Pérez Ru-

balcaba mostró su respeto a estas
criticas aunque afirmó también
que.este es el.año en que hay "me-
nos razones" para quejarse, debi-
do a las inversiones que, aseguró,
ha realizado el mínísterio del que
él es el titUlar.

En este sentido, aseguró que In- -.
terior "nunca ha contado" con un

presupuesto como el de este año,
en el que se invertirán "más de
500 millones de euros", que están
permitiendo hacer frente "a obras
de remodelación de muchos pe-
queños cuarteles que estaban
mal", entre otras actUaciones.

ROTA

Protesta en la ,playa
delAlmirante
Un centenar de personas

exigieron el uso público de esta
zona militar de la costa roteña

Redacción/CÁOIZ

Ecologistas en Acción reunió
ayer a alrededor de un centenar
de personas en la playa delAlmi-
rante de Rota. Con una pancarta
en la que se podía leer 'Abramos
la playa a todos', los manifestan-
tes pidieron el uso público de es-
ta playa de la Base Naval de Ro-

ta, tras la polémica suscitada el
pasado mes de julio por la cons-
trucción de una valla que sepa-
raba esta zona militar de la costa
y que carecía de la pertinente li-
cencia que debía haber concedi-
do con antelación el Ayunta-
miento roteño.

Los ecológistas ya realizaron
otra concentración a principios
de agosto en la que denunciaron
además el disfrute de los milita-
res de esta playa en detrimento
del resto de la población. Los manifestantes en la play~ del Almirante. con los buques militares al fondo.

'OOJA BENJUMEDA



38

Andalucía

DOMINGO, 6 DE SEPTIEMBRE DE2009. DlariodeCádiz

Punto de encuentr.¡
Luis Pizarro. "Griñán suma votos al PSOE. Ha sido un gran
acierto y está aceptado internamente por todos". El consejero de
Gobernación y vicesecretario general del PSOE de Andalucía no

"Andalucía será la primera en tener
una ley para la financiación local"

ON'Chaves,LuisPi-
zarro era el número
2 del PSOE de An-
dalucía, el hombre
de confianza en el

partido. Yahora, sin dejar de ser-
Io, se ha convertido también en el
número 2 de la Junta de Andalu-
cía COI!Griñán, que lo nombró pa-
ra una Consejería de Goberna-
ción reforzada. Esta entreVista se
realiza en la Delegación del Go-
bierno andaluz en Cádiz, a la vera
del monumento a las Cones de
1812. Pizarro es fiel a sus raíces
gaditanas, potenciadas ahora con
el cargo de comisario para el Bi-
centenario de la Constitución.
-¿Ha cambiado la Junta desde
que Griñán es presidente?
-El objetivo es el mismo: desarro-
llar el programa con el que gana-
mos las elecciones. Ese compro-
miso con Andalucí¡¡sigue vigente,
porque estamos a poco más de un
año de aquellas elecciones ynues-
tra gestión se debe basar en cum-
plirlo. Elpresidente Griñán ya ha-
bía tenido una gestión imponante
antes, como responsable de la
Economía. Pero ahora su impron-
ta personal, como presidente, síes
un elemento nuevo.
-Parece que Griñán tiene mejor
talante que Chaves...
-No, no... En lo personal, son per- .
fiJesdistintos. Pero en responsabi-
lidad y conocimientos hay coinci-
dencia, sobre todo en las solucio-
nes para Al)dalucía. Pepe quizás
es más abierto que Chaves, puede
dar más sensación de cercanía.
-Declan que usted era.el Pepiño
Blanco de Chaves. ¿Ahora es co-
mo el Zarrías de Griñán?
-No, yo soy Luis Pizarro. He sido
la voz del partido, como secreta-
rio de Organización desde 1994,
y después 'vicesecretario. Ahora
soyelconsejero de Gobernación y
Zarrías era de Presidencia.
-Cuando sólo tenía cargos en el
PSOE decían que era duro. ¿Por
qué ahora se le considera un polí-
tico conciliador?
-Tiene sentido. Con mi cargo del
partido defendía al PSOE. En el
Gobierno debo tener un sentido
institucional, como representan-
te de todos los andaluces. No es
cuestión de imagen. Pero son es,..
tereotiposque nos cuelgan. Siem-
pre he entendido que'el diálogo,
el consenso y la negociación son
fundamentales.

e

"Se habla de Alcalá, pero en otras
ciudades también nacen políticos"
En 1970 unos jóvenes de Alcalá de
los Gazules (Cádiz) jugaban al aje-
drez y leían las revistas Triunfo y
Cuadernos para el Diálogo. Llegó a
la población un electricista sevilla-
no, llamado Antonio Guerrero, sin-
dicalista de UGT,que los vio y les
comel')ZQa hablar del PSOE.Aque-
llos jóvenes crecieron, fueron cua-
lificados militantes socialistas yal-
gunos ocuparon puestos de res-
ponsabilidad. Así empieza la le-
yenda del Grupo de Alcalá (que al-

-¿Qué quiere hacer en la Conse-
jería de Gobernación?
-Tenemos una tarea importante
por delante, a la que nos obliga el
cumplimiento del Estatuto. Tiene
que ver con eldebate municipalis-
ta, porque los ayuntamientos son
parte de la Administración del Es-
tado. Han pasado 3d años de de-
mocracia. Ha llegado el momento
de que el Gobíerno central y las
comunidades autónomas traba-
jen para fortalecer la autonomía

. municipal.Hay que resolverun

gunos llaman clan). Y que aún sigue,
pues la ministra Bibiana Aído es hija
de Paco Aído, uno de aquellos jóve-
nes. Tras el fallecimiento del recor-
dado Alfonso Perales, se suele con-

siderar a Luis Pizarra como el princi-
pal referente del grupo. "Eso del clan
de Alcalá lo suele utilizar gente que
no me quiere -dice Pizarra-, para
presentarlo en negativo. Quizá por-
que no me conocefl. En Alcalá nabía
un grupo que se afilió al PSOE,y que
si ha tenido responsabilidades es

problema importante, como es la
financiación local.
-Zarrías ha confirmado que la
nueva ley de financiación muni-
cipal no estará hasta 2011.¿Qué
hará laJunta en Andalucía?
-En esto ha habido ciena confu-
siónyelPPloha aprovechado para
confundir más. Loque va ahacer la
Junta es desarrollar las dos leyes
previstas en el Estatuto. Una, la de
régimenlocaJ, ti~e queverconlas
competenciasmunicipales, conlas
transferencias de la Junta a los

por sus méritos. Personas como
Alfonso Perales, José Luis Blanco,
Daniel Vázquez, Gabriel Almagro,
o yo, no hemos tenido cargos por .
nacer en Alcalá, sino por hacerlo
bien donde decidió el partido. Paco
Aído, padre de Bibiana, fue el pri-
mer coordinador de campaña del
PSOEen la provincia. Pero Zapate-
ro no la eligió ministra por el pa-
dre, sino porque tenía magnificas
referencias de ella por su trabajo y
tapacidad". Luis Pizarra considera
que se ha mitifiCadoel socialismo
de Afealá de los GaziJles: "En otras
ciudades también han nacido mu-

chos politicos que tienen cargos, y
no se dice nada".

ayuntamientos, y otra con la parti-
cipación de los ayuntamientos en
los tributos de la Junta. Eso es para
los 771 municipios de la comuni-
dad. Por otro lado, lo que han di-
cho el vicepresidente Chaves y el
secrétario de Estado Zarrías es que
el Gobierno pondrá en marcha
una negociación con la Federación
de Municipios para los 8.111 mu-
nicipios de España, y que en el ho-
rizonte del 2011 esperan alcanzar
un acuerdo. No afecta a la agenda
legislativa deAndalucía.

-¿Se puede comprometer a una'
fecha para esas leyes andaluzas?
-Pretendemos cumplir los plazos
para registrar las dos leyes en el
Parlamento antes de fin de año y
que se aprueben en el periodo de
enero-junio de 2010. Estamos or-
gullosos porque Andalucía será la
primera en aprobar esta normati-
va para los ayuntamientos. Les
vendrá muy bien, porque en los
municipios hay muchas cosas que,

RELEVO EN LA JUNTA

" Gr~ñá.nyChaves
cOinciden en

responsabilidad y

conocimientos, pero Pepe
quizás es más abierto, da
sensación de cercanía"

hacer y necesitan un buen mode-
lo de financiación, con competen-
cias y recursos.
-Ustedes insisten en que Griñán
será el candidato del PSOE a la

--Junta. en 2012. ¿Hay debate in-
terno sobre su continuidad?
-Estoy convencido de que será
nombrado en su momento, cuan-
do se pronuncie el Comité Direc'
tor que debe elegir los candida-
tos. Cuando se decidió que Grí-
ñán sustituyera a Chaves llévaba
implícito el acuerdo de que fuera
el candidato para 2012. Griñán
suma votos al PSOE. Ha sido un

gran acierto y está aceptado in,
ternamente por todos.
-¿Deberia dimitir ya Chaves co-

.l1Josecretario general del PSOE-
A para dejar a Griñán como líder,
sin esperar a 2012?
-No es tan raro que Griñán sea
presidente de la Junta y Chaves
secretario general del PSOE de
Andalucía. Hay un entendimien-
to personal'entre ellos. Éste es un
debate interesado del PP. Yo estoy
convencido de que en 2012 el se-
cretario general será Griñán, por-
que antes no toca elegido.
-Chaves gobernó durante 19
años. Pero a veces parece como
si fuera un estorbo para el PSOE.
-No es así, para nada. Chaves,jun-
to a otros líderes, es un referente
moral. Por el tiempo que ha gober-
nado y por su trayectoria política.
Ahora, como vicepresidente, está
desarrollando tareas muy impor- I
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tiene dudas de que el presidente de la
Junta será candidato en 2012.Aunque
Pizarro es el 'hombre fuerte' delactual

Gobierno andaluz, afirma que es sólo
un consejero más. Su prioridad será
fortalecer la autonomía municipal.

Una vida política dedicada al PSOE de Andalucía
Luis Pizarro

Medina (Alcalá
de los Gazules, Cá-

diz. 1947) empezó a
colaborar con el PSOE a

principios de los 70 e iri-
gresó en este partido en

1973. En su juventud fue ad-
ministrativo y presidió la Asocia-

ción de Vecinos de Loreto, en Cá-
diz. Desde la Transición, se dedica

a la actividad política, que inició
como concejal en el Ayuntamiento
de Cádiz (1979-86), en el que fue
primer teniente de alcalde y porta-
vozdel PSOE.Desde 1986 es par-
lamentario andaluz por la provin-
cia de Cádiz. También ha sido se-

nadorautonómico (1990-2009).
Su trabajo político se ha desarro-
llado sobre todo en la gestión in-.
tema del PSOE de Andalucía, don-
de durante 15 allos ha sido el hom-

bre fuerte y persona de confianza
de Chalies. Fue secretario regional
de Organización (1994-2008) y es
vicesecretario general desde julio

de 2008. Aun siendo el número
2 del PSOE andaluz, se mantuvo

a la sombra institucional, pero 'f8I1;
esteallohapasadoa laprimera .

línea. En abril fue nombrado conr
sejerode Gobernación, al llegar
Grillán a lá Presidencia de la Jun- ..

ta. Asimismo sustituyó á Zarrías
como presidente del Consorcio
para el 8icentenario de la Consti-

tución de Cádiz. Está casado y es .
padre de dos hijos.

.,

'9
tantes y le dio el último impulso a más ejemplos. Y ahora, en la ti- mejora del ferrocarril, ampliación
la financiación autonómica. En el nanciación, el Gobierno ha aten- del puerto, polígonos industria-
partido, como presidente del Co- dido nuestras reivindicaciones. les... Todo eso supone una oportu-
mité Federal, sus opinione se tie- 1. ¿Cuáles son sus dos prlnci- -En Almería, en Aguamarga. Me -Pero en los 420 euros del paro y nidad porque ayudará al desarro-
nen muy en cuenta. pales aficiones? gusta la zona del Levante alme- la fiscalidad no le han seguido. 110económico de la provincia.
-¿Es cierto que los cargos de la -Una es el fútbol, que me apasio- dense porque es muy diferente a -La medida que ha propuesto el -Con usted ha mejorado la rela-
Junta afines a Gaspar Zarrias nao Soy aficionado del Real Ma- otras zonas costeras andaluzas. ministro de Trabajo es muy impor- ci6n con el Ayuntamiento.de Cá-
han caldo en desgracia? drid y el Cádiz, o del Cádiz y el A partir del 15 de agosto he esta- tanteo Pero cuando se plantean co- diz, donde gobierna Teófila Mar-
-No, pero es lógico que haya cam- Real Madrid. También lo que do en la provincia de Cádiz, en sas que afectan a nuestra autooo- tinez (PP), que era muy critica.
bios cuando hay un relevo de pre- tenga que ver con el campo y el Alcaláyenl!,capital. núa somos celosos de mantenerla. --{;on el Ayuntamiento de Cádiz
sidente. En los cargos de las conse- aire libre, como cazarycaminar. Hay que decir lo qÚe dijo Griñán: no había entendimiento yeso ha
jerías, unos han cambiado y otros

2. Me han dilio que es buen
6. Usted jugaba al ajedrez. que en las políticas actiVas de em- cambiado, pero niego que sea mé-

no. En mi caso, en Gobernación, lAprendió al1i estrategia para pleo ya tenemos los planes Proteja rito mio. Gaspar Zarrías hizo mt¡<>c
sólo he cambiado a uno del ante- cocinero. ¿Cuál es su receta dar jaque mate en lapolitica? y Memta,' en los que invertimos choparalimardiferencias. Yosólo
riorequipo. Zarrías no ha caldo en favorita? -Ya hace mucho tiempo que no 500 n\illones de euros. Hemos te- he impulsado algo en lo que ya se
desgracia. El que crea eso se equi- -Me gusta lo que está relaciona: juego al ajedrez. 1.0practiqué so- nido que decir que no. 19ualque es- había trabajado.
voca. Ha tenido gran dedicación y do con la cocina mediterránea. bre todo en Alca1á, con Fernan- tuvimos en una discusión con Ha- -Usted está en las quinielas co"
le queda un largo recorrido. '-

También recetas populares, que do Puelloymis hijos.Un buenju-
-El PSOE lleva más de un cuarto aprendí de mi tnadre, con pro- gador de ajedrez es Paco Aído.
de siglo en la Junta. ¿Llegará a 54 ducros de la tierra como los espá-
alloscomo en Japón? rragos, cocidodetagarninas, co- 7. Vive enCádizaunque es cOI1"
-Bueno... Trabajamos para reno- sas del cerdo y la matanza... Y sejero de ra Junta en Sevilla.
var la confianza de los andaluces quienes lo prueban dicen que el Viaja casi todos los dias. ¿Qué
cada cuatro años y ocurre que arroz caldoso marinero. medio de transporte recomien-
desde 1982 es así. Cuando acabe da para ese desplazamiento?
esta legislatura serán 30 años. Me 3. Y para mantenerse 30 allos -Para cuando esté reSuelta la co-
atreveri8a decir que incluso quie- en la politica activa, ¿qué rece- nexión de la alta velocidad, con
nes no nos votan reconocen que el ta recomienda? la doble vía, que ya falta poco, re-
PSOE ha sido útil para los cam- -La política siempre me ha apa- comiendo el tren. El trayecto en-
bios. Hemos renovado nuestr¡¡ sionado. Con la política se cam- tre Sevilla yCádiz se podrá hacer
política y estrategias, interpre- bió el mundo, España y Andalu- en menos de una hora. Pero yo
tando lo que pedían los ciudada- cía. Tengo la ventaja de que mi fa- ahora VOYencoche.
nos. Creo que esa es la razón. miliasiempre me ha soportado y

CÁDIZ 2012-¿El PP les ha ayudado? ayudado. Pero en la política no se 8. ¿Ha visitado aJguna vez a Jo- GOBIERNO DE ZAPATERO
-Muchísimo. Creo que el PP tiene ., puede estar si no te gusta, y por sé Luis Rodriguez Zapa,tero en

" Hay magníficas " Quiero dejar
'dos cosas por las que no ganar!. voluntad propia. También hay Dollana?
Una es un discurso catastrofista, que tomarse las criticas con de- -Sí, una vez. Estuvecon él en Do- relaciones, pero . muy claro que no
que no reconoce los cambios que portivídad, encajarlasbien. ñana y también estuve cenando

I

se han producido, que no los ha en Sanlúcat de Barrameda. Es si se plantea algo que eStoy en el Consorcio del

conseguido sólo elPSOE,sino que 4. ¿Qué es mejor para un so" una persona muy cercana. afecta a nuestra Bicentenario de 1812 para
se deben a la sociedad andaluza. ¿¡alista andaluz, haber nacido

autonomía, somos ser el candidato del PSOI::'En segundo lugar, cuando Anda- en Alcalá de los Gazules o es- 9. ¿Qué politico del PP le pare-
luefa lo ha necesitado, el PP y sus tar en la foto de latortilla? ce más simpático? celosos para mantenerla" a la Alcaldía de Cádiz"
dirigentes no estuvíeron a su lado. -La foto tiene fama porque esta- -Es dificil. Tendria que hacer
Pasó con la autonomía en 1980 y ba FelipeGonz.á1ezy ha sidouno memoria... Hablo mucho con cienda por una interpretación que mocandidato a la Alcaldia de Cá-
con el actual Estatuto tuvíeron du- de los referentes del socialismo Antonio Sanz. Pero es dificil no coincidíasobrela deudahistóri- - diz.¿Legustaria?
das. Yademás, porque el PPpone español. Ycon Chavesha pasado mantener relaciones amistosas caen elEstatuto. -No he estado en ninguna quiniela
de candidato por cuarta vez a uno igual. Creo que son simplifica- con dirigentes del PP. Quizá el -Pasemos a Cádiz. ¿Qué le ha lIe- del PSOEde Cádiz como candida-
que yaha perdido tres elecciones. ciones. Coincide que algunas culpable sea Javíer Arenas, qlle vado a ser presidente del Con" to a la Alcaldía. Me consta qlle la
Asíserádifici1quegann. , personas que ha sido referentes ha creado mucha confronta- sorcio para erBicentenario de la reflexión del partido sobre el can-
-Ahora parece que laJunta quiere socialistas estaban en esa foto. ción. ConJuan Ojeda era distín- Constitución de 1812? didato no coincide con los nom-
marcar diferencias con el Gobier- Con ellos, y cón unos jóvenes to. Conél dialogaba mejor. -Tenia el convencimiento de que bresque salen. Síquierodejar mUW.
no de Zapatero... que habíamos nacido en Alcalá, Cádiz, los municipios de la Babia, claro que no estoy en el <;:onsorcio
--{;on el Gobierno de Zapatero se reorganizó elpartido en aque- 10. ¿Se le da mejor nadar o la provincia, deben aprovechar es- del Bicentenario para ser el candi-
hay magníficas relaciones. Desde llos años. guardar la ropa? . ta oportunidad.TodaSlas admi- dato del PSOE.Porsupuesto, quie-
que está de presidente ha resuelto -Nadar se me da fatal, muy mal. nistraciones han asumido muy ro que elPSOEgane en Cádiz,creo
problemas importantes, como la 5. .Una pregunta más fácil. Pero no soyde los que se escon- bien la idea. Seha podido agilizar que ya es hora, y ayudaré. Pero en
deuda histórica. Con Aznar, en la

I ¿Dónde ha' pasado las vaca-

den. La prudencia es importan- la inversión pública yeso permiti- el Consorcio estoy para aportar las
financiación autonómicaAndalu-

te, pero hay que dar la cara. I

rá tener infraestructuras, equipa- cosas interesantes que pueda. No
ciones de verano?

efa perdió 2.500 n\illones. Hay mientoscu1tura1es, redes víarias, busco beneficios personales.
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Deportes

Rubéndecide parael
Rota un duel'o igualado
Verderones e isleños muestran sus credenciales para estar

arriba en un partido vistoso y con ocasiones en ambas áreas
.m

¡San FernandoCD',D,y;,! 1

ROTA: Paredes, Rata Macfas (Rubén, 57).

Juanr;, luna, Montero, luis Castillo (Pedro Mon-

te~ 76?, Raúl (lavi Curita, 46'), Felipe (Sebas,

42'), Cabello, Germán y Eloy,

SAN FERNANDO CD: Sierra, Alberto (Reque,

60'), Juanje (Ósear, 72'), Capi, Chiqui Paz, Silvei-
ra, Natera (lánchOl, 65'), Prince, Sotelo, Rodiel

yPuli,
Árbitro: EncinasVilla(sevillano),Amanllasa
RataMacfa~luna,Eloy;Juanjey Sánchez
Goles: \-0 (1')Cabello,\-\ (43') Sotelo,z-\
(87')Rubén,
Incidencias: Unos400 espectadpresenelen-
cuentro disputado en el Alcalde Navarro Fiores
deRota,

Juan Macias / ROTA

Bonito y disputado encuehtto el
que disputaron ayer en el Navarro
Flores el Rota y el San Fernando,
dos equipos que demosttaron que
aspiran a lo máximo en la catego-
ría. La victoria pudo caer de cual-
quier lado, pero fueron los locales
los que en la recta final del choque
hicieron el tanto que rompió defi-
nitivamente las tablas (2-1).

El San Fernando demostró he-

churas de eqnipo, pero se encon-
ttó con un Rota que tampoco se
quedó corto y que !>uscó con in.
tensidad el triunfo. El dominio fue

isleño en la primera nútad, aun-
que sería el cuadro verderón el
que se adelantó a los siete minutos
dejuego. Una bonitajugada entte
Felipe y Eloy acabó con centro de
este último que Cabello remató al

fondo de lasmallasde Sierra.El
San Fernando, lejos de hundirse,
sacó de centto para buscar el em-
pate por la via rápida y contó con
ttes ocasioneshasta restablecer la

igualada. Un centro de Juanje a la
media hora de juego fue rematado
por Puli y la pelota no enttó por
poco, y un minuto después fue So-
tela el que envió el balón a las ma-
nos de Paredes en una acción que
fue invalidad por el árbitto. Tanto
fue el cántaro a la fuente que Sote-
lo , en el minuto 43, aprovechó un

error defensivo de los roteños pa-
ra hacer de cabezael 1.1.

La segunda parte del choque se
movió por los mismos derroteros,
con un San Fernando que buscó el

, segundo gol y un Rota muy com-

bativo. El isleño Prince tuvo el 1-2

en sus botas, pero incomprensi-
blemente falló cuando estaba solo
ante Paredes. En el minuto 61 fue

el Rota el que contó con una opor-
tunidad tan clara como esa, pero
Luis tampoco acertó con la porte-
ría rival. En el 81 un ttallazo de

Cabello se fue fuera por poco y en
el 87, llegaría el delirio al graderío
con e12-1 final. Unafalta lanzada
por Luna desde unos 40 metros
pegó en un defensa y se fue al pa-
lo, donde Rubén cazó el rechace
para marcar.

Chiclana y Balón
abren la veda
con el primer
derbi de la Bahía

D.Cifuentes / CHICLANA

Chic1ana y Balón de Cádiz
abren la temporada con el pri-
mer derbi de la Bahía. Varela
no podrá contar con Juanito y
Samuuel, núenttas que Bolli
tiene lesionados a Flores, Jose-
lita, Andrés yAti.

AUNEACIONESPROBABLES

Chlclana CF:Mayeo Alberto,Calle,Diego
Ramlrez,Roro Albertito,Romero,vrctor

Via,Emilio,Carlitoso Joaquin,lozano,Qui-

quey Crespo,
Balón: Mateo,Antoñito,Victoro Samu,

Joaqui,Pariso Da~dFernández,Sotelo,

Montoya,lolo o ChiquiReyes,Ale, Torres,
Caballeroy PedrooMi.

Árbitro: BanealeroRu~(gaditano),

Campo y hora: Municipal02:00),

LaRoteña
arranca la
campaña con léJ
visita a Almonte

J. Maclas/ROTA

LaRoteña comienza la compe-
tición ante el Almonte, un
equipo recién ascendido. 'El
técnico rojillo, el jerezano Is-
mael Pérez, tiene para el en-
cuentro las bajas de Manolo
Uaño y Polo, lesionados, y de
Borja e Iván, que arrasttan
sanción de la pasada tempora-
da.

AUNEACIÓN PROBABLE

Roiefta: Zaldúa,Pastorino,Madrugón,

Bernal,Raúl,Paquito,BaITi,Moi,GaITido,

Poleyy JavierDaniel.
Árbitro: ÁJvarezVega(sevil~no),

Campo y hora: PolideportivodeAlmonte
09:00).

Muchas piedras
en el camino del
Conilpara su
estreno liguero

José ManuelPrieto/ CONIL

El Conil comienza la tempora-
da con más problemas de los
previstos, a pesar de los bue-
nos augurios que deparado la
pretemporada. Para el estte-
no, en Cortegana, tanto Juan-
lu como Narvaez son serias
dudas por problemas en las
cervicales. Además, la partici-
pación de Manolo Rueda en el
banquillo ha estado en el aire
hasta el último instante.

ALINEACiÓN PROBABLE

Conil: Bocardo,Amal.Borja,Ale, Cortés,

Benanga,Narváez,DaniNavarret~Molina,
Juanlu,Pedroy Juanmi,
Árbitro: RisueñoRomero(sevillano),

Campo y hora: Municipal09;00),

Debut del Arcos
contra el Xerez B
sincuatrode -

sus refuerzos

M.R./M.Galvln/ JEREZ/ARCOS

Arcos y Xerez B abren el telón
en un choque apasionante. Al-
varado cuenta con las bajas de
Almagro, Quique yFran Garri-
do. El Arcos debutará sin sus

cuatto fichajes más importan-
tes: Salamanca, Dani Almen-
dro, José Manuel y Lagares.

AUNEACJONESPROBABLES

Arcos: Jairoo leñero,Juanlu,Alvaro,Ca~-

lIas,Chendo,Dorantes,DaniZúñiga,Archi,

.. Zurd~o,Poncey Jesú~

Xenz B:Tonl,tuisma,Juanma,Borja,José
Carlos,IvánSánchez.Adri Cuevas,JuanMe-

llado,Cadenas,Chicoy Rosillo,

ÁrIIiIro:Caucelo~ (gaditano),
Can., yhoÍ'a:~f¡io Barbadillo09:30),

Más loto 902998940

píftrar rossueñosderaspersonasdejandop{]$arsórofas

visionespositiv{]$,désecfiantforasnegativ{]$
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ROTALos ciudadanos no han acudido a pedir una playa del Almirante abierta

Decepción y poco respaldo
en la marcha de Ecologistas
Sólo ha asistido un

concejal, en contra de
lo que esperaban los
conservacionistas

Los partidos han estado
representados por su
militancia y no por sus
cargos electos

OLGAPRADOS
ROTA

Decepcionante podría ser el me-
jor calificativo para la manifesta-
ción que Ecologistas en Acción
Rota convocaba ayer en la playa
del Rompidillo, y a la que acudie-
ron, y sobre todo a su parte final,
unas cien personas, -

La petición de que la playa del
Almirante, situada dentro de la
base militardel municipio, seauna
playaabierta a todos, como se ex-
presabaenlapancartaqueenca-
bezó la manifestación, no ha ob-
tenido el respaldo ciudadano que
se esperaba desde laorganización,
30bre todo de los propios vecinos
de la localidad, aunque han asis-
tido manifestantes desdeJerez de
la Frontera o la vecina localidad
de Chipiona.

Para Ecologistas, ha sido un
palo la no presencia de los con-
cejales de los diferentes partidos
de la Corporación, tan solo Iz-
quierda Unida acudía encabe,~-
da'por su representante mttIllCl-
pal, Manuel Helices, que estuvo
acompañado por parte de la eje-
cutiva local de su partido, No fue
así en el caso de Roteños Unidos,
YPSOE,que participaron con mi-
litantes, yel partido Popular tenía
como repres<;ntante a su secreta-
rio general, Oscar Curtido, Tam-
bién se sumaba ala manifestación
la representante local del PSA,
Rosa Bustamante, pero como ex-
presó a este medio José Manuel
Esquivel, de EA Rota, "esperába-
mos la presencia de más conceja-
les, ya que la representación: de
los grupos políticos en la mani-

La respuesta a la convocatoria de Ecologistas no ha sido la esperada, ni siquiera a nivel politkO:

festación ha 'sido simbólica",
. La comitiva comenzaba a reu-
nirse sobre lasonce de la mañana
en el paseo marítimo del Rompi-
dillo,ylU1as70personas iniciaban
la marcha que =cabezabalapan-
carta con enema "abramos la pla-
ya a todos: por un uso público de
laplayadelAlmirante ,

El grupo marchó por el paseo
del Rompidillo, con consignas
como "más playa y menos valla",
para bajar en Galeones y conti-
nuar por la arena hasta el espigón
que separa la zona civilde la mili-
tar, donde se agrupó el grueso de
manifestantes, alcamando el cen-
tenar, Allí, el representante de
Ecologistas,José Manuel Esqui-
vel, hacía lectura de un comuni-
cado, en el que expresaba la ne-
cesidadde que una playa como la
del Almirante, que no es usada
pararealizar maniobras militares,
sino que hasta ahora ha sido de
uso privativo para militares, pu-

diese tener un uso compartido du-
rante la temporada estival, insta-
lando elvallado de seguridad yde
delimitación con el recinto mili-
tar en el cordón dunar,

Desde Ecologistas aclaran que
no erasu objetivo el que, como ha
sucedido en los últimos días, se
termine cerrando la playa del Al-
mirante aluso de losbañistas,pero
esperan que esta "viejademanda"
sea oída de una vez por todas, y
que los representantes políticos
insistan en pedir lo mismo en ins-
tandas superiores,

Con este objeto se llevará a Ple-
no una propuesta que sería ele-
vada alMinisterio de Defensa para
llegar a un acuerdo de uso com-
partido de laplaya,propuesta que
respaldan todas lasagrupaciones
políticas de la Corporación mu-
nicipal,

Para Manuel Helices, concejal
de IV,la ausencia de sus compa-
ñeros de Corporación hasido "pa-

radójica", cuando respaldan la
propuesta "compartiendo el ~b-
Jetivo, yes extraño e inexplicable
que ningún otro grupo político
se haya vísto respaldado por sus
concejales, porque hay que estar
en la calle para demandar' el uso
público de esta playa",

Para Helices "la sociedad civil
tiene que plantarle cara al esta-
mento militar porque Rota sufre
cada vezuna mayor servidumbre
militar. en muchos aspectos que
limitan su.desarrollo",

Respecto al poco respaldo ciu-
dadano, el conc/jal de Izquierda
Unida Rota ha afirmado que "al
roteño hay que.darle un tirón de
orejas, porque nos quejamos de
la falta de empleo, de turismo,
pero luego no reivíndicamos lo
que nos corresponde por dere-
cho", Además, la falta de repre-
sentantesde peso de los partidos
en su mayoría "ha hecho que no
sea una marcha multitudinaria",

ROTA

Finaliza el
programa
.municipal
'Vacaciones
divertidas'

INFORMAClÓNIROTA

Ha finalizado por quinto año
consecutivo Vacacionesdiver-
tidas, un programa municipal
que busca la conciliación la-
boral y familiar ofreciendo la
oportunidad de que los niños
y niñas con padres trabajado-
res puedan pasar las mañanas
de verano con clases de activí-
dades extraescolares.

La delegada de Fomento,
María del Carmen Laynez,des-
tacó elbuen desarrollo y lanor-
malidad con la que se ha lle-
vado a cabo este programa, así
como el "trabajo bien hecho"
de los monitores que han es-
tado al frente de esta iniciati-
va,

Laynez insistió en la gran
participación que se ha regis-
trado este año, ya que el pro-
grama ha dado servicio en es-
tos dos meses a un total de 270 -
niños y niñas de entre 3 y 10
años de la ciudad, siendo elnú-
mero de asisten tes en el mes
de julio de 142 Yen el mes de
agosto de 128,

Con lavaloración positivade
los niños, que han disfrutado
de esta iniciativa y de los pa-
dres, desde la delegación de
Fomento se muestran satisfe-
chos con esta nueva edición de
Vacadones divertidas con el
que según indicó la delegada
"damos respuesta a una nece-
sidad de padres y madres tra-

. b¡Yadoras de conciliar la vída
laboral y familiar, al mismo

. tiempo que facilitamos la in-
corporación de la mujer al

'- mundo laboral".
La responsable municipal

señaló que la empresa muni-
cipal Sodesa ha gestionado en
este verano el programa que
"en años anteriores ha sido un.
servício gratuito con presu-
puesto totalmente municipal,

, si bien este año ha pasado a ser
cofinanciado por el Ayunta-
miento con la aportación de
los padres", que han pagado
una cuota de 38 euros al mes
para mejorar el servicio.

PUERTOREALLos andalucistas han visitado distintos centros y califican de "lamentable" el estado que presentan

ElPAdenuncia desperfedosen los
colegios a días del inicio del curso
INFORMACiÓNI M.E.M.I PUERTOREAL

Elgrupo andalucistaen elAyun-
tamiento de Puerto Real, a través
de su portavoz Maribel Peinado,
califica de "inconcebible"las ma-
las condiciones en las que se en-

.cuentran los colegios de Infantil
yPrimaria del municipios a pocos
días del inicio del curso escolar.
Recuerda que es competencia del
Consistorio su mantenimiento y
las reparaciones oportunas, te-

niendo la responsabilidad de la
puesta a punto de estos centros.

Desde el PAconsideran que "el
equipo de Gobierno de IU y
PSOE, desde la firmaldeJ. pacto, .
parece que ha bajado el nivel de
exigencia a sus socios socialistas
de la Delegación de Educación de
laJunta de Andalucía, responsa-
bles de realizar los trabajos de in-
fraestructura, porque estos con-
tinúan sin cumplir con sus tareas

,-_u_--

y con los compromisos que ad-
quirieron con los escolares puer-
torrealeños y sus familias".

"El equipo de Gobierno sigue
mirando liacia otro lado, antepo-
niendo susintereses políticos a las
necesidades de los ciudadanos",
apostilla Peinado,

El concejal andalucista, Fer-
nando Boy,juntocon otrosmiem-
bros del grupo, ha recorrido los
colegios puertorrealeños yha ha-

blando con sus representantes,
preguntándoles por la situación
y las necesidades. que presentan
los centros ycomprobando de pri-
mera mano,las condiciones en las
que se encuentran los colegios de
la Villa, "a menos de una semana
para que lleguen los más peque-
ños a sus aulas",

Los andalucistas han estado en
el Colegio Reggio, entre otros, y
califican la:situación de este cen-
tro como "inadmisible yvergon-
zosa", Consideran que no reúne
las condiciones adecuadas para
comenzar las clases, ya que "ac-
tualmente tiene apuntalado ypre-
cintado la entrada a.la sala mul-
tiusos, ya que corre el riesgo de
desprendimiento desde finales

del curso pasado ydespués de pa-
sar toda la época estival, es in-
concebible que no se haya co-
menzado ningún trab¡Yo",

Pero es que, denuncia la por-
tavoz del grupo andalucista, "en
el centro del patio hay un regue-
ro de aguas fecaIes por un desa-
giie de Una casa colindante que
está llegando al colegio, lo que su-
pone la insalubridad del recinto
y riesgo para los pequeños", Los
andalucistas solicitan que no sólo
desatasquen, sino que "esté todo
arreglado yen perfecto estado de
limpieza antes del curso". Todo
estojunto con la falta de mobilia-
rio de una aula nueva y de la ne-
cesidadde la renovación del mo-
biliario del resto de lasclases.
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La Lín.eacierra el
mes de agosto con
una ocupación

. hotelera por
encima del 85%

LA voz LALfNEA

El alcalde de la Línea de la
Concepcíón, Juan Carlos Juá-
rez (PP). se mostró ayer muy
satísfecho por los buenos re-
sultados obtenídos en la ocu-
pación hoteiera en el pasado
mes de agosto. «Se ha llegado
al 85% en algunos días». algo
que, señaló el regídor local
«deja constancia del atractívo
de nuestra cíudad para muchos
visítantes. Desde hace mucho
tiempo venímos trabajando en
hacer de La Línea un destíno
atractivo y esto no es fruto de
la casualidad. sino del buen
trabajo de muchas personas».

Además. Juárez subrayó que
el munícipio «está ubicado en
un lugar clave a pocos metros
de Gibraltar y tambíén a poca
dístancia 'de otro contínente
con lo que ello supone de inte-
rés y atractívo. tanto para el
turista nacional como para el .
extranjero». La calidad de las
playas. es otro factor importan-
te. entiende el polltico, <<yaque
el litoral de La Línea ha sido
visitado en los meses de julio
y agosto por miles de personas
que han disfrutado de los ser-
vicios que se prestan».

Mes de Julio
Asimismo. recordó que en el
mes de julio también se alcan-
zó e!80por ciento de ocupación
e incluso.añadíó e! alcalde, <<en
días concretos era complicado
encontrar una cama en la ciu-
dad, en especial durante la Ve-
lada y Fiestas».

Por último, el popular tam-
bién hizo referencia a la inci-
dencia que el Palacio de Con-
gresos tiene en el turismo en.
sectores empresariales. «Es
otro logro más y que ahora
está dando importantes bene-
ficios a la localidad». Por tan.
to. concluyó Juárez, «se pue-
de decir que el verano en los
meses pasados ha sido posití-
va para empresarios y otros
sectores de la ciudad. siempre
dentro de la etapa tan comple-
ja económíca que nos está to-
cando vivir».
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REIVINDICACiÓN. Los vecinos se manifestaron ayer para pedir la apertura de la playa. I CRISTÓBAL

ElAyuntamientodeRotaJlevará
aplenolasolicituddeusopúblico
paralaplayade~41mirante
Cerca de un centenar de personas se

manifestaron ayer frente a la vallasin

el respaldo de la Corporación municipal

LOLA ROORIGUEZ ROTA

El Ayuntamiento de Rota tiene pre-
visto aprobar en su próxima sesión
plenaria una propuesta para insti-
tucionalizar la reivindicación ante

las administraciones pertinentes
del uso público de la playa del Al-
mirante. Un trozo de litoral prácti-
camente virgen encuadrado en los
terrenos de la base nával norteame-

ricana. Esta intención politica, sin
embargo, no se vio ayer reflejada en
la manifestación organizada por
E<;ologistas en Acción. 'que concitó
un escaso interés por parte de Jos
ciudadanos. Un centenar de perso-
nas, según los manifestantes -y
unos 70, según la Policia Local- re-
corrieron el paseo de la playa del
Rompidillo haSta la valla de la con-
troversia, custodiada por una dece-
na de lintidisturbios que tuvieron
trabajo con la pacífica marcha.

.Sólo e! concejal de Izquierda Uni.
da, Manuel Hélices, sujetó la pan-

carta, cuando e!acuerdo habia sido.
según los ecologistas.que cada gru-
po municipal tendría representa-
ción con un edil en la cabecera de
la manifestación. No obstante. y a
pesar de que según los manifestan-
tes.los partidos que gobiernan el
municipio en coalición: Roteños
Unidos y Partído Popular. expre-
saron públicamente su apoyo a la
movilización. ni el alcalde del mu-
nicipio, Lorenzo Sánchez. ni su
socia de Gobierno, Eva Corral~s,
acompañaron a los ciudadanos.
Por parte de Róteños Unidos no
hubo representación y el Partído
Popular estuvo presente en la per-
sona de su secretario general. Os-
car Curtido, mientras que el
PSOE lo hizo mediante, varios
miembros de su militancia. pero
nrngún cargo público.

Pese a la escasa respuesta por
parte de la ciudadania roteña -<<lnU-
chostienen allí su trabajo y no quie-
ren meterse con nada de la base»-

la marcha partió rumbo a-la valla -
por el paseomaritimo. Yapróximos
al espigón que marca la linea divi-
soria con el Almirante, bajaron a
la playa de los Galeones, muy poco
C9ncurrida en la mañana de ayer

. por los bañistas que, curiosos. ob-
servaban la protesta.

El portavoz deEcologistasen Ac-
ción, José Manuel Esquive!,asegu- -
ró que desde el Ayuntamiento les
han comunicado la intención de
presentar una propuesta ante e!PIe-
no municipal para institucionali-
zar la solicitud de uso público del
Almirante. Esquivelleyó un mani-
fiesto en el que se pidió de nuevo
<<lautilización de esta playa por to-
dos los ciudadanos, aunque sea du-
rante los meses de verano y termi-
nar con esta situación anacrónica
e injustID).Para Esquive!;el recien-
te cierre de la playa al uso de los
que acceden desde la base. <<noes
más que una cortina de humo para
enmascarar la realidad del uso pri-
vado de una zona que la ley reco-
nocecomode dominio,público».Del
mismo modo afirmó que «después
de 2JJaños de uso militar se demues'
tra que esta petición-no sóloes jus-
ta sino posible, porque no ruiypeli-
gro relacionado con la segur~dad
de las instalaciones militareS».
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Piden cuatro
años de prisión por
intentar vender
metadona a dos
policías de paisano

LV. EL PUERTO

La Fiscalia solicitará cuatro años

de prisión por un delito contra
la salud pública en el juicio que
se celebrará contra un hombre

detenido después de ofrecer en
venta tres pastillas de metadona
a dos policias que iban de paisa-
no en la barriada de José Anto-

nio. en El Puerto de Santa Ma-
ria. Según el escrito de calífica-
ción fisca110s hechos ocurrieron
en marzo de?JXJ/ en la citada ba-

rriada cuando el acusado, con
numerosos antecedentes pena-
les, se encontraba ofteciendo en,
venta pastillas de metadona.
. El imputado se acercó a dos
ftmcionarios del Cuerpo Nacio-
nal de Policia que realizaban la-
.bores de prevención, por lo que
en ese momento no vestían el

uniforme reglamentario. a los
que les ofteció tres pastillas de
metadona al precio de cuatro 00--
ros cada una, por lo que fue de-
tenido. Por ello, la Audiencia Pro-
vincial de Cádiz juzgará el pró-
ximo jueves al acusado, para
quien lafiscalia pide cuatro años
de prisión por un delito contra
la salud pública y a una multa
de 25 euros.

GonzálezCabaña
afirmaque el inicio
delasobrasde
LasAletassupondrá
«unrewlsivo»

LA voz PUERTOREAL

El presidente de la Diputación
Provincial de Cádiz , Francisco
González Cabaña, aflrmó en la
mañana de ayer que el inicio ma-
ñana lunes de las obras en e! par-
que de Las Aletas, en Puerto
Reai. supondrá «un revulsivo
para la Bahía dI' Cádiz y para el
coujunto de la provinciro). Las
Aletas es «el proyecto de futuro
más importante para la provin-
,<;ia de Cádiz desde el punto de
vista del empleo y de! desarrollo
industrlab).
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